

DANKSAGUNG

Winterthur, im Mai 2018

Die grosse Anteilnahme während der Krankheit und beim Abschied von unserem lieben

Kurt Anderwert-Sulser

hat uns tief bewegt. Die vielen Umarmungen und die tröstenden Worte geben uns Kraft in dieser schweren Zeit.

Bedanken möchten wir uns aber auch ganz herzlich für die vielen Karten, Blumen, Geldspenden für späteren Grabschmuck und die Zuwendungen an die Krebsliga.

Den Freunden, welche die Abschiedsfeier mitgestaltet haben, gebührt ein besonderer Dank.

Die Trauerfamilie